



LIEFERANTEN- LEISTUNGSPOTENZIAL UND LEISTUNGSRISIKEN MANAGEMENT

BEWERTEN UND KOMMUNIZIEREN MIT WEBCIS 4.0

WELCHE POTENZIALE UND RISIKEN SIND MIT DER IMMER WEITER ABNEHMENDEN EIGENFERTIGUNGSTIEFE IN DEN UNTERNEHMEN VERBUNDEN?

Die Aufgabe des Einkaufs erfordert durch die stetige Verlagerung von Prozessen, Leistungen und Komponenten, die Lieferanten adäquat zu entwickeln und das damit verbundene Risiko richtig einzuschätzen.

Die Lieferantenbewertung ist ein Teil dieses Lieferantenmanagements in WebCIS 4.0. Die Auswahl der passenden Bewertungskriterien, deren Gewichtung sowie die Abwägung, inwieweit Qualitäts- und Logistikdaten

aus den eingesetzten ERP-Systemen brauchbar sind und welche Art von Fragenkatalogen eingesetzt werden sollen, sind wichtige Vorüberlegung einer brauchbaren und gelebten Lieferantenbewertung.

Am Ende des gesamten Bewertungsprozesses ist es möglich, neben Bewertungspunkten auch Einschätzungen abzugeben, welches Entwicklungspotential ein Lieferant hat und welche Risiken mit der Aufgabenverlagerung auf einen externen Dritten verbunden sind. Was ist zu tun, um diese Risiken zu minimieren und welche möglichen Kosten sind mit diesem Risiko verbunden?

SIE HABEN FRAGEN? WIR HABEN ANTWORTEN!

Oder kontaktieren Sie uns, wann und aus welchem Grund auch immer Sie mögen über unser Kontaktformular auf www.softconcis.de.

DIE LIEFERANTENBEWERTUNG IST EIN TEIL DES LIEFERANTENMANAGEMENTS IN WEBCIS 4.0

